

Schrill, schräg und unverwechselbar bunt sind sie – die High Heels Drag Queens. Bereits im letzten Jahr war das Münchner Trio das exotischste Element im „Winter Wonderland“ und hat das Publikum regelrecht

aufgemischt. Einmal losgelegt, sind sie mit ihren außergewöhnlich fantasievollen Kostümen und spritzigen Tanzchoreographien kaum mehr zu bremsen.

Ob als Cowboys, verliebte Rentiere, Weihnachtsbäume oder Wolken, die High Heels lassen den Christkindlesmarkt zu einem Abenteuer und das Winter Wonderland zu einem schillernden Vergnügen werden.

High Heels

